
令和６年度

その他の内容

その他の内容

転入者アンケート

調査期間 令和6年4月1日～令和7年3月31日

調査方法 市民課及び天羽行政センターで転入の手続きをする際に、配布・回収
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（転入理由で、「住宅の都合」を選んだ人のみ）
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割 合

・ロケーション ・同棲 ・家族と住むため ・趣味の都合 ・介護施設入居

・富津市の移住コンシェルジュからの紹介 ・家庭の都合 等

・地元のため ・会社の寮があるため ・職場が近いため ・実家があるため

・新築 ・ケアハウス入居 ・生まれたところ ・海が近い 等



安全に住みたいこと。

安全に住みたいこと。

安全に暮らしたい

子育てがしやすいようにしてほしい。

子育て関連。

子育て支援の充実！

子育てしやすい市になってほしい。例：びょうじほいく

子育てサポート

子育て支援に期待しております。

福祉・介護についての情報等が知りたい。

介護サービスの充実。

病院が充実していると安心です。（医療機関）

健康づくりの場が増えること

豊かな自然の中で穏やかに生活したいです。

静かで自然豊かな市を守ってください。

日本製鉄の粉塵がひどい。健康被害が心配。毎日外壁、車の洗車をしなければならない。道路や
歩道の雑草が放置されている。防災無線が流れるが聞き取れない。

自然環境がとても良いので趣味（家庭菜園など）を活かせることができる。

色々と人と人との交流を持ちたい。自然豊かな環境を楽しみたい。

穏やかなくらしをしたい。

以前よりも生活環境がよい。

静かに生活ができれが良いです　平和であってほしいです

新日鉄のスラッジが飛んで困っています。厳重に日鉄に飛ばないよう対策をとることを言って下さ
い。

海や山の自然がとても魅力的なので地に根付いていろいろな場所を楽しみながら生活していきた
いです。

サギや盗難が多発の折、おまわりさんや地域住民での防犯対策を願いたい。中でも外国人の諸対
策が必要かも。

今後も（利便性より）自然破壊がすすまぬ様望みます。

狩猟免許を持っているので活用したく思います

環境がいいです

海岸のゴミの定期清掃　道路の草刈り（夏は草がひどいです）

とてものどかな市と聞いているので、自然や地域柄を活かしたイベントなどがあると嬉しいなと思っ
ております。

家の裏の土地が放置されているので整備してほしい。

問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

子育てに関すること

防災・防犯に関すること

健康に関すること

環境に関すること



問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

街灯を増やしてください。

もっとインフラがよくなり便利になってほしい。

歩道を広くしてほしい。

道路、公園の整備

電灯を増設してほしい。

道の駅が有ればより良いと思います。

人が増えてほしい

飲食店をもっと増やしてほしい

道を覚えます。

補助金についての案内・交通環境（バス等）の充実

自宅から歩いて来ているのですが、歩道が無くて、来るまで少し大変です。

自分にとっては静かで東京までの高速バスの停留所も近く住みやすいので満足しています。

公共の足がたくさん欲しいです

若い人にもっと移住をしてもらえるようなイベントをやってほしい。

コミュニティーイベント

地域の活性化、コミュニティーの強化

仕事があったらいいな～。

・子供が少なく、孫も近所に遊んだりするお友達がいません。若い世帯の人達がもっと増えると活気
が出ると思いますので環境の良いこの富津市へ移住して来られる方達が増えたらいいと思います。

休日に市民課にて手続きができることが大変ありがたいと思っております。可能な限り引き続き対
応していただけるとありがたいです。

日曜日にも市民課があいていて助かりました。平日夜間もあいている曜日があるともっと嬉しいで
す。

地元なので仕事をしつつ安全に子どもを産んで育てたい。

観光策の発展。

働き場所が少ない

観光

今のままで十分です。

その他

道路・施設等まちづくりに関すること

公共交通に関すること

移住・定住に関すること


